

Gedung Merdeka Bandung Jadi Arena Pembukaan Tanwir Muhammadiyah 2012

Selasa, 12-06-2012

BANDUNG – Pelaksanaa sidang Tanwir Muhammadiyah tahun 2012 akan dilaksanakan di Kota Bandung - Jawa Barat. Ada tiga tempat penting yang akan digunakan dalam seluruh rangkaian Tanwir kali ini, yaitu Hotel Horison, Gedung Mujahidin (PWM Jabar) dan Gedung Merdeka.

Khusus untuk Gedung Merdeka, di sini akan digunakan untuk arena pembukaan. Gedung yang terletak di jalan Asia Afrika, tepat di titik 0 Kota Bandung, memiliki arti tersendiri. Gedung yang tidak hanya bersejarah bagi bangsa Indonesia, tetapi juga Negara-negara di Asia Afrika.

Kali ini, Muhammadiyah akan menggunakan gedung ini sebagai arena pembukaan. Bagi sekelas Ormas, gedung ini tidak biasa digunakan, sebab nilai kesejarahannya yang tinggi. Namun bagi Muhammadiyah, gedung yang dapat menampung peserta sekitar 1200 orang ini mendapat perijinan tanpa hambatan yang berarti.

Walaupun banyak hal yang tidak bisa digunakan oleh Muhammadiyah, namun setidaknya warga Muhammadiyah dapat menggunakan fasilitas penting ini sekaligus dapat mengunjungi museum Asia Afrika yang berada dalam satu atap ini.

Walaupun panitia tidak dapat menggunakan arena panggung utama dan harus membuat panggung buatan, namun selain aula utama dan balkon, panitia juga dapat menggunakan beberapa ruangan di samping kiri seperti ruang VIP I, II dan III. Di sini juga tersedia ruang persidangan, ruang press converage, ruang panitia, ruang penyimpanan konsumsi dan ruang tunggu tim hiburan.

Aturan Ketat

Pengelola Gedung Merdeka memang agak berbeda dengan pengelola gedung pada umumnya. Di sini mereka sangat ketat dalam memperlakukan tempatnya. Maklum, Gedung Merdeka sangat bersejarah sehingga tidak bisa diguna oleh sembarang orang.

Bahkan bagi yang menggunakannya, seperti halnya Muhammadiyah dalam pembukaan sidang Tanwir 2012, harus mengikuti beberapa peraturan, seperti:

1. Tidak boleh menggunakan panggung utama, sehingga harus membuat panggung tambahan
2. Tidak boleh Mengganti atau menurunkan bendera yang sudah terpasang di bagian depan gedung
3. Tidak boleh memasang spanduk atau apapun selain back drop yang dipasang di atas bendera dan di bawah burung garuda
4. Tidak boleh memasang bendera di tiang bendera di luar gedung merdeka, kecuali ada izin khusus
5. Tidak boleh memasang spanduk atau baligo yang menempel di Gedung Merdeka
6. Tidak boleh membawa makanan ke arena aula utama Gedung Merdeka (sehingga panitia tidak boleh membagikan konsumsi apapun kepada peserta yang akan memasuki arena utama)
7. Untuk kehadiran RI 2 (Wakil Presiden), panitia tidak boleh menggunakan sound system sembarangan, kecuali yang telah ditunjuk pihak pengelola (sebuah perusahaan sound System terkemuka di Kota Bandung)

Beberapa larangan itu menjadi tidak berarti jika Gedung ini digunakan untuk acara kenegaraan terlebih yang terkait dengan Asia Afrika. Namun, panitia menjelaskan bahwa untuk beberapa hal bisa diizinkan asal ada izin khusus dari pihak Pemprov Jabar. (mac)

Reporter: Roni Tabroni